



SEMINAR

DER GEIST WEHT, WO ER WILL

Neue geistliche Bewegungen
als Anstoß und Herausforderung
für Kirche und Gesellschaft

Weltweit sind zahlreiche charismatische Bewegungen innerhalb der christlichen Kirchen auf dem Vormarsch. Sie spiegeln eine neue Form spiritueller Vitalität wider, gleichzeitig werden sie durch ihre mediale und öffentliche Präsenz zu einer Herausforderung für die örtlichen Volkskirchen.

Wir wollen uns den Impulsen, Fragen und Motiven widmen, die von den „neuen geistlichen Bewegungen“ ausgehen, aber auch kritisch mit ihnen umgehen. Woraus sind diese Gruppierungen historisch entstanden? Wie gliedern sie sich in die Gestalt der Weltkirche ein? All das sind Fragen, die sich nicht zuletzt auch in der Erzdiözese Salzburg stellen.

REFERENT/INNEN: PD Dr. habil. Christoph Benke, Theologe, Wien / Univ.-Prof. Dr. Anne Koch, Religionswissenschaftlerin, Linz

TERMIN: Di, 19. Nov. 2019, 15.00–17.30 Uhr

ORT: Hörsaal 103, Katholisch-Theologische

Fakultät der Universität Salzburg,

Universitätsplatz 1, Salzburg

ANMELDUNG: Katholisches Bildungswerk Salzburg, Tel. 0662 8047-7520, kbw@bildungskirche.at

KURSNUMMER: 19-KM0049

Gemeinsame Veranstaltung mit der Katholisch-

Theologischen Fakultät der Universität Salzburg